

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する

2023-24 Weekly Report vol.36-39



世界に希望を生み出そう

2024年4月23日(火) 第1674回 八王子東RCと合同夜間例会 於:八王子エルシィ

■司会 八王子東 RC 副幹事 古山 晃会員

■開会点鐘 八王子東 RC会長 片桐貴之会員

■ロータリーソング「奉仕の理想」ソングリーダー

八王子東 RC 佐藤武文会員

■お客様紹介 八王子東 RC 会長 片桐貴之会員

■出席報告

●八王子東 RC 奉仕委員長 佐藤敏夫会員

報告内容略

●飛火野 RC 出席副委員長 河野和正会員

後記

■ニコニコ報告

●八王子東 RC 親睦委員長 高見澤幸也会員

●飛火野 RC 親睦委員長 中澤 洋会員

■会長スピーチ

●八王子東 RC 会長 片桐貴行会員

報告内容略

●飛火野 RC会長 結城祐純会員

本日は八王子東ロータリークラブの皆様との合同例会楽しんでおりました。2023~2024年度も2か月余りとなり、片桐会長とは幹事、会長エレクト、会長と同じ時間を歩んでまいりました。先週飛火野クラブの活動の一つ、多摩川、浅川クリーン作戦に参加してまいりました。天気が良く汗ばむ気候の中行われ、気づかされた事は、ペットボトル、ビン、缶、ビニール類が多く捨てられている事です。そして今は海洋問題としてペットボトルが粒子状になり、その粒子を魚が飲み込んでいる現状、またSDG'sの6番「安全な水」、14番「海の豊さを守る」という観点からも、守ることも乱すことも私たちの行いという事であります。私たちもモラルを守れるロータリアンでありたいと思います。

■幹事報告

●八王子東 RC 幹事 木奇裕士会員

報告内容略

●飛火野 RC会員増強委員長 御幡光広会員

特にございません

■卓話 「火災・防災の話」 八王子東 RC 古山 晃様

資料を基に、災害とは？災害に伴い発生する「火事について」出火件数、建物火災件数、負傷した人数をあげ、火災件数、建物火災件数、火災で亡くなった方の人数を具体的にあげた。出火原因については、令和5年1から9月の数字で、放火・放火の疑いが10.5%、たばこ9.1%、たき火9%、コンロ7.0%、放火6.2%、その他58.3%だった。火事を防ぐには出火を防ぐことでさらに延焼を防ぐことです。予防のため住宅火災報知機の設置が大切。2010年から設置が義務付けられた。全国での設置率についても進んでいることを説明された。そして最近日本初の家庭用煙式火災警報器が開発され取り付けられた。火災が発生したら、まず消火です。消火とは延焼を止める事。燃える物の供給を絶ち、酸素の供給を止め、熱の供給を止める事です。私たちができることは、消火器、屋内消火栓の使用、スプリンクラー設置、防水栓装置、放水銃設置などです。消火の方法では日常的な体験も必要です。又、地震が来たら火の始末、大声で「火を消せ」と声をかけあうことです。ひねる・しめる・きるの習慣を身につけることです。強い揺れも震動はおおよそ1分程度です。大きな揺れが収まったら出火防止をしましょう。電気による出火は6割、感震ブレーカーの設置を勧めます。この後、動画で、屋内消火栓・火災発生時の消火・消火設備・スプリンクラー設備・放水銃消火試験の様態を示して説明いただきました。

■謝辞 飛火野 RC会長 結城祐純会員

南海トラフ・東京直下型地震がいわれる中、参考になる卓話ありがとうございました。

■閉会点鐘 飛火野RC会長 結城祐純会員

★★★★ 懇親会 ★★★★★

八王子東 RC親睦委員長高見澤幸也会員の、「今晚は飛火野 RCの皆さんとの久しぶりの合同例会、積もる話も入りいろいろあると思いますので親睦を深めましょう。」の挨拶。八王子東 RC片桐貴行会長の第2064回例会の開会点鐘の後、八王子東 RC会長エレクト 白土保成会員の「カンパイ！」音頭の唱和して始まった懇親会、久しぶりの再会で近況を語り合う

会員、地区の会合で顔なじみになった会員がその後の状況を話し合う様子、4月に入って起きた次のようないろいろなニュースが話し合う会員。

4月1日は多くの銘柄が利益確定売りに押され、日経平均株価は4万円を割り込む。

日銀が発表した全国企業短期経済観測調査(短観)大企業製造業が、昨年12月に比べ2ポイント悪化、4月3日台湾東部沿岸を震源とする7.2の地震。与那国島で震度4津波観測。

競泳男子背泳ぎで長年活躍しロンドン五輪でメダル3個を獲得した入江陵介が現役引退表明。ドジャースの大谷選手開幕から9試合目、移籍後1号ホームラン。

自民党の裏金事件の関係議員を処分するため党紀委員会を開き、処分を発表。

4月5日東京株式市場終値3万8992円08銭と3月15日以来3週間ぶりに3万9000円を割り込んだ。

イスラエル、シリアにあるイラン大使館領事部を攻撃、司令官ら7人を殺害。

東京商工リサーチが発表した2023年度の企業倒産件数は前年度比で、31.3%増の9053件だった。9年ぶりに9000件台に乗せた。

訪米中の岸田首相、バイデン大統領と首脳会談、日本橋高島屋で、販売中の純金茶碗(販売価格1040万6000円)盗まれる。離婚後も父母双方が親権者となる「共同親権」を導入する民法改正案が衆議院法務委員会で可決された。大阪・関西万博会場工事現場で、先にガス爆発事故が起きメタンガス発生と地盤沈下の進む夢州での開催に懸念の声。

ドジャース大谷選手、日本人最多の松井秀喜さんに並ぶメジャー通算175号本塁打に並ぶ175本塁打達成。今季4号。

大谷選手の元通訳が同選手の口座から賭博の借金返済のため1600万ドル(24億円)以上を胴元に送金したとして、銀行詐欺容疑で刑事訴追されていた元通訳水原一平容疑者が、12日午後(日本時間13日)ロサンゼルス連邦地裁に出廷、保釈金2万5千ドル(380万円)を即時納付し保釈された。

消費者庁は、小林製薬以外の機能性表示食品18製品で医療従事者から健康被害の報告があったと発表。

東京外国為替市場154円台と円安が進みと90年6月以来34年

ぶりの水準に。アラブ首長国連邦(UAE)で、記録的な大雨が降り、最大都市ドバイでは幹線道路が冠水したほか、航空便や市内の公共交通機関の運行に乱れが生じた。米ABCニュースなどによると、ドバイでは24時間で平年の年間降水量の2倍に相当する雨が降り、地元気象当局は「過去75年で最大の降水量が観測された」としていると発表。

円安の影響もあり3月の来日旅行者300万人を超える。その中で、オーバーツーリズム深刻に。4月17日11:57分、愛媛・高知で震度6弱の地震、今回の地震は陸側のプレートの下に沈み込んでいるフィリピン海プレートの内部で発生したことから、気象庁はプレートの境界で起きる南海トラフ巨大地震とは発生プログラムが異なると説明している。

ドジャースの大谷選手、日本選手単独最多の176号本塁打。

ロンドン・マラソン、女子は東京五輪金メダリストのペレス・ジェプチルチルが2時間16分16秒で優勝。などの話題で定刻まで話が尽きず大いに盛り上がり飛火野RC会長エレクト小高会員の「宴もたけなわですが、一本で締めたいと思います。ではお手を拝借」の音頭に唱和して宴の幕を閉じました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1674回	24	11	3	-	10	58.3
第1672回	24	24	0	0	0	100

ニコニコBOX

本日 19,000円

累計 703,721円

本年度目標額1,200,000円 達成率58.6%

※今週のメイクアップ 水野さん、渡邊さん

※先々週の後メイクアップ なし

ニコニコメッセージ

結城祐純さん・・・東京八王子東 RC の皆さんとの合同例会楽しみにしておりました。古山様卓話お願い致します。

守重昌之さん・・・八王子東 RC さんとの初めての八王子エルシィでの例会とても楽しみにしておりました。本日はよろしくお祈り致します。

中澤 洋さん・・・合同例会楽しみにしておりました。古山様の卓話「火災・防災のお話」参考にできればと思います。よろしくお祈り致します。

河野和正さん・・・本日の八王子東 RC との合同例会たいへん楽しみにしておりました。今日一日よろしくお祈り致します。

御幡光広さん・・・本日は東京八王子東 RC の皆様との合同夜間例会楽しみにしています。よろしくお祈り致します。